



SOECHI GROUP
士志集團



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Warga Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera Bandung Kunjungi Perkumpulan Guangzhao Jakarta



Kedua belah pihak se usai pertemuan berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - Warga Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera Bandung yang dipimpin Ketua Baru Zhu Yu Xian Minggu (6/11) lalu memimpin lebih dari 40 orang yang merupakan kelompok pemuda dan pengurus, mengunjungi warga senior Perkumpulan Guangzhao Jakarta.

Kedatangan rombongan asal Bandung tersebut disambut hangat Ketua Perkumpulan Guangzhao Jakarta He Quan Yuan, Ketua Umum Kuncoro Wibowo, Ketua Kehormatan Abadi Jusuf Hamdani, Sekjen Huang Xian An, Waketum Zhang Jin Quan serta kelompok Pemuda Perkumpulan Guangzhao Jakarta. Kunjungan kali ini adalah

kegiatan interaksi pertama warga Guangzhao paska merbaknya pandemi, dan hal itu membawa banyak kegembiaraan.

Rombongan Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera Bandung disambut hangat warga Perkumpulan Guangzhao Jakarta. Sehingga warga yang dari jauh sangat bahagia dan tidak melupakan momen tersebut.

Ketua He Quanyuan dalam pidatonya menyampaikan sambutan hangat dan menyerahkan cenderamata.

Ketua Zhu Yu Xian juga mewakili warga rombongan Bandung menyatakan terima kasih atas sambutan hangat tuan rumah.

Ketua Umum Kuncoro

Wibowo dalam sambutannya menyatakan sambutan hangat. Ketua Kehormatan Abadi Jusuf Hamdani menyampaikan pidato.

Dia mengucapkan selamat atas terpilihnya Zhu Yu Xian sebagai Ketua Wanita Pertama Perkumpulan Guangzhao.

Sekaligus mengucapkan

selamat atas kegiatan Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera Bandung yang terus berkembang dari hari ke hari. Demi melayani negara dan warga Guangzhao.

Setelah kedua belah pihak selesai berinteraksi, sore hari semua pihak bersama-sama berkumpul di restoran Tian

Tian Lai.

Mereka berbincang dengan akrab, suasana amat hangat serta penuh dengan rasa persaudaraan dan persahabatan. Terakhir, semua orang dengan perasaan berat melepas warga Guangzhao Bandung. Dan berakhir kegiatan interaksi hari itu. • jhk/din



Suasana interaksi warga Guangzhao Bandung dan Jakarta.



Warga Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera Bandung berfoto bersama pimpinan Perkumpulan Guangzhao Jakarta.

Yayasan Istana Harta Lima Penjuru Kunjungi Yayasan Tio Ciu Sumatera Utara



Perwakilan Yayasan Tio Ciu Sumut dan YIHLP saling bertukar cenderamata.

MEDAN (IM) - Delegasi YIHLP (Yayasan Istana Harta Lima Penjuru) beranggotakan Penasehat Kehormatan Guo San He, Ketua Pembina Wu Lai Jin, dan Ketua YIHLP Kota Medan Edy Candra, Rabu (26/10) lalu mengunjungi Yayasan Tio Ciu Sumatera Utara.

Rombongan yang didampingi oleh Chen Ci Fan, Husni Halim, Ping Yong Hui, Darwin dan Prajna Nanda tersebut mengadakan pertemuan di ruang tamu kantor sekretariat Yayasan Tio Ciu Sumatera Utara.

Dalam kesempatan tersebut kedua lembaga ini saling

menjelaskan visi misi dan rencana kerjanya. Yaitu mendorong dan melestarikan budaya Tionghoa Nusantara. Khususnya di provinsi Sumatera Utara.

Utusan YIHLP Wu Lai Jin mengucapkan terima kasih atas undangan Yayasan Tio Ciu Sumatera Utara. Kelu-

arga besar Yayasan Tio Ciu Sumatera Utara terus hidup berdampingan dengan budaya Tionghoa.

Yayasan Tio Ciu Sumatera Utara memiliki sebuah kelas kesenian populer yang amat ternama (kelas Teochew), yang merupakan salah satu kesenian suku Teochew yang diadakan

setiap tahun secara bergiliran di sejumlah daerah sebelum merbaknya pandemi Covid-19.

Kita harus mendukung dan melindungi kesenian seni semua etnis ini. Pihak Tiongkok dan Yayasan Tio Ciu Sumatera Utara sedang melakukan suatu hal yang didasarkan pada UU No. 5

Tahun 2017 tentang Pemanjau Kebudayaan.

Ketua Yayasan Tio Ciu Sumatera Utara Chen Ci Fan menyambut baik materi yang dijelaskan oleh YIHLP. Dan akan segera mengadakan pertemuan internal untuk menindaklanjuti rencana kerja sama. Ping Yong Hui me-

nyarankan agar LEMPABUD-TI YIHLP yang didanai oleh YIHLP, secara khusus menaruh perhatian pada kegiatan promosi dan penyelamatan budaya Tiongkok.

Dalam rapat tersebut kedua belah pihak saling bertukar cenderamata dan berfoto bersama. • idn/din



Suasana pertemuan Yayasan Tio Ciu Sumut dan YIHLP.

Kunjungi PBM UMB, Anggota Kodiklat TNI AD Minat Belajar Bahasa Tionghoa dan Rasakan Pengalaman Budaya Tionghoa

BANDUNG (IM) - Sebanyak 14 siswa kelas studi bahasa Tionghoa Kodiklat TNI AD Cimahi, Selasa (8/11) lalu mengunjungi PBM UMB (Pusat Bahasa Mandarin Universitas Maranatha Bandung) guna berpartisipasi dalam kegiatan belajar interaktif bahasa dan budaya Tionghoa.

Para siswa Kodiklat TNI

AD Cimahi pertama-tama meninjau Pusat Budaya Tionghoa - Wenxuan.

Mereka mendengarkan penjelasan guru PBM dan memainkan alat musik tradisional Tiongkok guzheng, erhu, pipa dan hulusi.

Para siswa tertarik dengan suara indah guzheng dan tanpa sadar memetik senar alat musik

tersebut.

Guru-guru PBM Universitas Maranatha Bandung menjelaskan guratan dasar huruf Mandarin kepada para siswa dan mendemonstrasikannya. Para siswa mendengarkan dan menirukannya.

Setelah meninggalkan Wenxuan, para anggota TNI tersebut meninjau ruang lab

bahasa untuk mengikuti simulasi ujian HSK.

Mereka sudah belajar bahasa Mandarin selama 5 bulan di ABA (Akademi Bahasa Asing) Internasional Bandung - PBM Universitas Maranatha Teaching Point.

Setelah selesai mengikuti ujian simulasi, para siswa TNI pergi ke ruang rapat PBM

Universitas Maranatha untuk mengikuti kelas pengalaman bahasa dan budaya Tionghoa.

Para siswa belajar bagaimana memperkenalkan diri dan berbicara tentang hobi pribadi mereka dalam bahasa Mandarin.

Para guru PBM Universitas Maranatha berkolaborasi dengan para siswa merancang

pengajaran bahasa komando militer berdasarkan kebutuhan siswa. Para siswa membandingkan perbedaan komando militer antara Tiongkok dan Indonesia.

Sedangkan di kelas pengalaman budaya para siswa belajar seni kirigami aksara "Xi" serta belajar menyanyikan lagu Mandarin "Pengyou".

Para siswa mengakhiri kunjungan dengan menyanyikan lagu bahasa Mandarin dengan penuh kegembiraan.

Kodiklat TNI AD Cimahi AD berlokasi di kota Cimahi Bandung. Peserta pelatihan adalah seluruh anggota TNI aktif dari Sumatera, Papua, Kalimantan, Sulawesi dan daerah lainnya. • idn/din



Para siswa Kodiklat TNI AD Cimahi belajar memainkan alat musik pipa.



Para guru PBM Universitas Maranatha berfoto bersama para siswa Kodiklat TNI AD Cimahi.

Indonesia Shanghai Zhejiang Association dan Indonesia Jiangsu Chamber of Commerce Kunjungi PERPIT



Abdul Alek Soelystio



Cai Yaxing



Qian Yuming



Dan Aihua



Wu Zhiguang



Chen Ying



Chen Xin

JAKARTA (IM) - Rombongan delegasi yang dipimpin Ketua Indonesia Shanghai Zhejiang Association Cai Yaxing dan Ketua Indonesia Jiangsu Chamber of Commerce Dan Aihua Rabu (9/11) lalu mengunjungi PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa), di Jakarta.

Rombongan tersebut disambut hangat oleh Ketua PERPIT Abdul Alek Soelystio, anggota Dewan Pengawas Andaka Narjadin, Wakil Ketua Umum Lian Jie Hao, Muljawan Jahja, Chen Xin, Lin Zuo Heng, Zhang Zai Jin, Weng Hua Ling, Huang Yu Xiang, Yang Xin Sheng, Lin Guo Ying, Yang Zhen Qing, James Taroreh dan tokoh lainnya.

Anggota Indonesia Shanghai Zhejiang Association antara lain yaitu mantan Wakil Ketua Qian Yuming, Shao Pingru, Wang Mingyuan, Lu Ruli dan tokoh lainnya serta Ketua Pembina Asosiasi Pemuda Indonesia Shanghai Zhejiang Association Wu Zhiguang.

Sedangkan anggota Indonesia Jiangsu Chamber of Commerce antara lain Pei Guochun, Lu Xiangrui, Chen Ying, Shen Chao dan tokoh lainnya.

Dalam pertemuan tersebut, tuan rumah dan tamu berbincang dengan akrab dan bersahabat sekaligus memberikan cenderamata dan berfoto bersama.

Abdul Alek Soelystio dalam pidatonya menyatakan

atas nama seluruh anggota PERPIT menyampaikan sambutan hangat kepada Ketua Cai Yaxing, Ketua Dan Aihua serta tokoh lainnya yang datang berkunjung.

Dia mengatakan, PERPIT didirikan pada tahun 2001 sebagai asosiasi bisnis nirlaba pengusaha Tionghoa. Sejak didirikan, PERPIT telah bervisi misi "menyatukan perusahaan pengusaha Tionghoa, mendorong pembangunan ekonomi Indonesia".

Selain itu juga aktif mengembangkan keunggulan platform PERPIT, berpartisipasi secara luas dalam pembangunan ekonomi dan sosial Indonesia, mendorong interaksi dan kerja sama antara pengusaha Tionghoa Indonesia dan pengusaha

Tionghoa berbagai negara dari seluruh dunia.

Dengan upaya bersama dari Ketua Umum dan seluruh pengurus periode sebelumnya, PERPIT berpartisipasi aktif dalam pembangunan sosial dan ekonomi Indonesia.

Juga melakukan banyak hal besar untuk meningkatkan kerjasama dan interaksi antara Indonesia dan Tiongkok.

Selain itu, PERPIT juga tak lupa berkontribusi pada masyarakat dalam banyak penanggulangan bencana besar dan kegiatan kesejahteraan sosial selama ini.

PERPIT juga aktif menggalang dana public, menyumbangkan uang tunai serta membantu warga kurang mampu.

Dan saat ini, PERPIT menikmati reputasi sosial yang

baik dan pengaruh yang luas di antara organisasi pengusaha Indonesia dan organisasi sosial warga Tionghoa.

Kelak semua pihak diharapkan dapat sering bergerak dan bertukar informasi. Dari mana pun kita berasal, ketika kita tiba di Indonesia, maka kita semua adalah satu keluarga yang bersama-sama bergandeng tangan demi berkontribusi bagi pembangunan Indonesia yang lebih indah, bersatu dan harmonis.

Ketua Asosiasi Pemuda Indonesia Shanghai Zhejiang Association Wu Zhiguang menyatakan dirinya merasa amat bahagia dan gembira kita semua dapat berkumpul bersama dengan semua pihak, saling mengenal, meningkatkan persahabatan. Juga mem-

bangun masa depan kerja sama yang saling menguntungkan melalui hubungan saling melengkapi dan saling membantu.

"Dalam kesempatan ini, saya atas nama Indonesia Jiangsu Chamber of Commerce dan Asosiasi Pemuda Indonesia Shanghai Zhejiang Association, dengan rasa terima kasih dan ketulusan saya datang untuk bertukar dan belajar dengan Anda semua," ujarnya.

Ketua Shanghai Zhejiang Association of Indonesia Cai Yaxing dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas sambutan hangat yang diberikan. Diharapkan tak lama lagi dapat mempererat kerjasama dalam kegiatan asosiasi serta menjadi mitra

bisnis di masa mendatang.

"Ada anak-anak muda yang telah bergabung dengan Shanghai Zhejiang Association of Indonesia. Diharapkan asosiasi ini dapat berinteraksi dengan orang-orang muda dari PERPIT serta meningkatkan kerjasama diantara kedua belah pihak," ujarnya.

Ketua Indonesia Jiangsu Chamber of Commerce Dan Aihua, Chen Ying dan Shen Chao masing-masing dalam pidatonya menyatakan apresiasi terhadap kinerja dan kegiatan PERPIT. Diharapkan kelak semua pihak dapat memberikan kontribusi masing-masing dalam kerangka Belt & Road. Demi memberikan sumbangsih bagi pembangunan Indonesia. ● jhk/din



Kedua belah pihak berfoto bersama se usai Abdul Alek Soelystio menyerahkan plakat PERPIT kepada Cai Yaxing.



Kedua belah pihak berfoto bersama se usai Abdul Alek Soelystio menyerahkan plakat PERPIT kepada Dan Aihua.

Lantik Pengurus MAKIN Kebon Baru dan Gunung Sindur, Ketum MATAKIN Gaungkan Pentingnya Revolusi Mental dalam Memimpin Organisasi



Pelantikan MAKIN Kebon Baru (depan, ki-ka) Mahi Hartono (Ketua MATAKIN Provinsi Banten), Ws. Sunarta Hidayat (Ketua Bid. Organisasi MATAKIN), Xs. Budi S. Tanuwibowo (Ketua Umum MATAKIN), Js. Keng Yu (Ketua MAKIN Kebon Baru) dan Karuna (Wakil Ketua MAKIN Kebon baru).



Penyerahan SK Kepengurusan MAKIN Gunung Sindur (ki-ka) Ws. Haryanto, SH (Ketua MATAKIN Prov. Jawa Barat), Suherman (Oey Ok bie), Ketua MAKIN Gunung Sindur, Xs. Budi S. Tanuwibowo (Ketum MATAKIN), Ws. Sunarta Hidayat (Ketua Bid. Organisasi MATAKIN).

TANGERANG (IM) - Ketua Umum MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Xs. Budi S. Tanuwibowo, Minggu (30/10) lalu melantik pengurus MAKIN (Majelis Agama Khonghucu Indonesia) Kebon Baru untuk masa bakti 2022 - 2026, Tangerang, Banten. MAKIN Kebon Baru dinahkodai oleh Js. Keng Yu.

Turut hadir dalam pelantikan tersebut Ketua Bid. Organisasi MATAKIN, Ws.

Sunarta Hidayat dan Mahi Hartono, Ketua MATAKIN Provinsi Banten.

Lalu pada Minggu (6/11), Ketua Umum MATAKIN juga melantik ketua MAKIN Gunung Sindur, Kabupaten Bogor. Terpilih sebagai ketua MAKIN yakni Suherman (Oey Ok bie).

Turut hadir dalam pelantikan MAKIN Gunung Sindur, Ketua MATAKIN Provinsi Jawa Barat Ws. Haryanto, SH.



Pelantikan MAKIN Gunung Sindur.

Pada prosesi pelantikan tersebut Budi mengingatkan akan pentingnya revolusi mental dalam berorganisasi.

Menurut Budi, pengurus MAKIN harus bisa menjaga amanat umat dengan integritas, etos kerja yang maksimal serta mengedepankan komunikasi dan gotong royong antar sesama pengurus dan umat.

Dengan demikian MATAKIN kedepan akan lebih maju dan terdepan.

Ke atas taat patuh kepada Tuhan.

Ke bawah berbakti pada keluarga, institusi, bangsa, negara dan semesta.

Ke belakang menjaga warisan nilai luhur para pendahulu. Ke depan selalu mampu beradaptasi tanpa kehilangan jati diri.

Ke Kiri senantiasa tekun belajar melatih diri.

Ke Kanan pandai dan luwes berinteraksi. ● kris

Rayakan Dies Natalis ke-62, ITS Pamerkan 62 Karya Inovasi Teknologi dalam TENNOVEX 2022

SURABAYA (IM) - Sebagai bagian dari peringatan Dies Natalis ke-62, ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) menggelar pameran inovasi teknologi bertajuk TENNOVEX 2022, di Atrium Grand City Surabaya.

Pada pameran yang digelar selama enam hari, mulai Selasa (8/11) ini, menampilkan 62 inovasi teknologi karya sivitas akademiknya.

Teknologi yang disuguhkan berasal dari klaster inovasi kesehatan, maritim dan energi, otomotif, teknologi informasi dan komunikasi & robotika, desain kreatif, serta agri-pangan.

Pameran ini dibuka Wagub Jatim Emil Elestianto Dardak, bersama Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng IPU AEng dan Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi.

Pameran ini digelar untuk

mempromosikan karya-karya inovasi sivitas akademika ITS, yang telah berhasil diimplementasikan di kehidupan masyarakat.

"Karya-karya inovasi ini merupakan perwujudan solusi teknologi atas permasalahan dan kebutuhan masyarakat," ungkap Ketua Panitia TENNOVEX 2022 Dr Eng Kriyo Sambodho ST MEng.

Dalam sambutannya, Emil mengungkapkan dukungan penuh pada seluruh pengembangan teknologi gagasan ITS.

Dia berharap inovasi-inovasi ITS ini, mampu membawa perubahan untuk Surabaya, bahkan Indonesia yang lebih baik.

"Selamat ulang tahun yang ke-62 untuk ITS. Teruslah membawa kebermaknaan untuk masyarakat," ungkapnya.



Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng IPU AEng (kedua kanan), Wagub Jatim Emil Elestianto Dardak (tengah) dan Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi (kedua kiri), saat meninjau pameran.

Pada kesempatan yang sama, Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi menyampaikan rasa bangganya pada ITS, yang tak hentinya berkarya untuk kemajuan teknologi di Indonesia.

"Teknologi itu harus memasyarakat. Dan teknologi besutan ITS, selalu bisa menjawab permasalahan di masyarakat," ujar alumnus ITS ini.

Sementara itu, Rektor ITS yang akrab disapa Ashari menuturkan, bahwa produk-produk inovasi ITS ini telah siap diproduksi secara massal, untuk menjawab permasalahan di masyarakat.

"Di antaranya e-Trail BANGKITS, motor trail listrik yang dipergunakan di daerah pegunungan Puncak Jaya Wijaya, Papua. Ada pula tablet merah putih DIGITS, yakni tablet edukasi yang dimanfaatkan untuk daerah tertinggal, terdepan, dan terluar (3T) Indonesia," ujarnya.

"Tidak ketinggalan pula, motor listrik GESITS serta mobil otonom i-Car, yakni mobil cerdas tanpa sopir yang telah melayani rute dalam kampus ITS dan rute lain-

nya," tambahnya.

Adapun inovasi terbaru besutan ITS yakni mobil listrik multiguna ITS berkonsep pick-up yang tangguh dan hemat energi, MevITS.

Selain itu, dipamerkan pula Cobi (Commuter Bike), sepeda lipat yang dirancang untuk memenuhi kebutuhan mobilitas warga komuter. Cobi mudah dilipat dan dapat digunakan sebagai sarana dukud ketika naik kereta.

Ashari berharap, ke depannya ITS dapat terus melahirkan karya-karya teknologi yang dapat memajukan kemanusiaan.

"Kami berharap dapat terus menggelar pameran-pameran teknologi yang lebih besar lagi. Untuk mengenalkan ke masyarakat mengenai inovasi karya anak bangsa," pungkaskan Guru Besar Teknik Elektro ITS ini. ● anto tze.